



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800

例会日 每週月曜日 12時30分 ♠ 例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4 F

会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道 片山

第413回 例会 昭和58年12月19日（月）午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 土岐甚五郎会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 御前昌一様（和歌山東R.C.）
森泰皓様 田村充様 島本安弘様（海南R.C.）
4. 出席率の報告 会員総数 56名 出席者数 46名 出席率 82.4%
前回修正出席率 87.5%

5. 会長スピーチ

皆さま今日わ、ビジターの皆さんようこそおいで下さいました。騒がしかった衆議員選挙も無事終りました。皆さんそれぞれの思わく通りの候補者が、当選なさったかどうか、いずれにしても、これから日本のあるいは地域の発展を、彼らに委託する訳ですから、今後とも厳しく見守って行きたいと思います。本日は世界理解週間には少し過ぎたのですが、委員長の深谷君からいろいろお話しをお伺いしたいと思います。最近は、東南アジア、アメリカ、カナダ方面を、随分世界をまたにかけてお歩きのようでございますので、いろんな意味で、世界を理解されていると思いますので、有益なお話を後程お願い致します。

6. 幹事報告

- メイキャップ 尾初瀬恭生君 和歌山南R.C. 12月16日
- 例会臨時変更のお知らせ
田辺東R.C. 59年1月4日（水）P.M. 5:00 伯扇閣
有田R.C. 59年1月5日（木）P.M. 5:00 たちばな家
串本R.C. 59年1月10日（火）P.M. 6:00 海月
- 第268地区年次大会御案内
加古川R.C. ホスト 1984年3月23日（金）～25日（日）於加古川市民会館

7. 委員会報告

親睦委員会 59年1月9日 新年夫婦例会に御参加お願いします。

8. 卓話 世界社会奉仕委員長 深谷政男君

世界社会奉仕委員長の深谷です。8月の世界社会奉仕週間の時に、丁度出張中で伸び伸びになり、今日になってしましました。どう話をしたらいいのか分りま

せんが、私がロータリーに入れて頂いたことについて、少しお話をさせて頂きたいと思います。今から3年程前、角谷さんより進められまして、ロータリアンになりました。その頃より私の会社の貿易が上昇線に乗りまして、海外へ出張する機会が多くなりました。そして今では、1年間に90日余りも海外であります。ロータリーのバッヂをつけているだけで、飛行機の中で、特にアメリカ人とかオーストラリアの人々が、話しかけてくれます。それが非常にうれしく感じます。商売で各国を歩いている訳なんですが、まず商売を始める前に、ロータリアンだと云う事で信用してもらい、すぐに商談に入れます。仕事も順調に行きますから利益を得、又その利益をいつか社会へ還元出来れば、と思っています。それが、世界社会奉仕の一つにななれば、と思っております。それが、ロータリアンになって、世界を廻って良かった事です。

今日は、国際奉仕と直接関係はないのですが、私の英語で知り得た東南アジアの現状を、お話させて頂きたいと思います。私の出張中は、99%日本人と話すことが無いので、意味の取り違いもあるかも知れませんが、よろしくお願ひします。私が一番よく行きます香港、シンガポール、ジャカルタの事をお話したいと思います。大阪から約3時間で香港に着きます。香港は、石の建物ばかりで、石のジャングルと呼ばれています。人口は約500万ないし600万人と言われています。しかしその人口は、身分証明書持参者だけで、毎日中国から何百人という人が、香港へ海を渡って山を越えて入ってきます。その人達は、アバデンとかいう船の中で生活しています。小さな町に多くの人々が住み、人間養殖場という感じがします。香港の平均年令は、32才強ぐらいです。税金が15%で、いくらお金持ちでも貧乏な人でも一律化です。それに女性、子供達が非常に意欲的です。少し香港を出まして中国へ渡る所に、シンセンという国があります。そこは、中国なんです。けれど特別経済工業地区として、オニの香港にしようとしています。そこでは多少自由化しつつあります。シンガポールは、緑のきれいな国で、通常緑のジャングルと云われています。周囲360Km位の小さな町に、人口300万程度の人々が住んでいます。人口が増えすぎているので、2人以上の子供を持ってはいけない事になっています。シンガポールの政府は、日本の法律等日本の良い所を取り入れ、悪い所はすべて切り捨てています。あとは、ワンマン行政である。全て罰金ゴミを町へ捨てても罰金、朝夕の通勤時間帯に、車に4人以上乗っていなければ町へ乗り入れ禁止。人口の80%は、フラットと云うビルに住んでいます。町は非常にきれいです、ジャカルタは余りビルもありません、非常に税金の厳しい国です、その反面ワイロがよくきく国です。人口1億5千万人です。東南アジアを見てみましても、非常に日本人が多い。ジャカルタ・シンガポールでも、1万6千人の日本人が住んでいます。困っているのは、日本語の勉強をする機会がないことです。教育する機会が非常に少ない。日本人が香港へ塾を作ったそうですが今後塾をシンガポール・香港・インドネシア附近に作れば、いい仕事が出来ると思います。以上のようなことを、私が感じて帰ってきました。気候が非常に高くし体が順応しにくくて困ります、こう云う話で終らせて頂きます。

ニコニコ・米山・BOX

宮田敬之佑君 清き友情に感謝して

田岡 啓一君 "

柳川和一郎君 "

深谷 政男君 後で卓話をします

吉野会員

次回例会案内 昭和58年12月26日（月）PM 6:30

海南・海南東R.C.合同例会 於 海南商工会議所